

INSTRUCCIONES PARA EL ENVÍO RESÚMENES

El Comité Científico en cumplimiento del objetivo de incentivar al desarrollo y progreso científico de la trasplantología, convoca a participar en la presentación de trabajos científicos para el X Congreso Chileno de Trasplante.

1. Normas Generales:

El envío de trabajos deberá hacerse por el link especialmente habilitado para estos efectos en la página web del congreso. No se aceptarán resúmenes enviados por otra vía.

La información de envío de resúmenes está disponible en el sitio www.congresotrasplantechile.com

Al menos uno de los autores debe estar inscrito al congreso en el momento de enviar el resumen.

El resumen no podrá superar los 3200 caracteres (incluyendo título, autores y espacio). El sistema mismo le indicará cuántos caracteres ha empleado y cuando supere los límites.

Al enviar el trabajo, recibirá en el plazo de 24 horas una respuesta automática confirmando la recepción del trabajo.

El idioma oficial del Congreso es el español. Por ello, todo resumen, artículo y presentación debe ser realizado en este idioma.

Los trabajos libres se presentarán únicamente de forma comunicación oral.

Una vez aceptados los trabajos, cada presentador debe preparar su presentación en powerpoint y cargar el archivo en un link que será enviado oportunamente. Esta no puede durar más de 7 minutos.

2. Estructura resumen:

Título: Breve, en mayúscula, indicando claramente su contenido.

Autores: Inicial del nombre y apellido completo. Omita grados académicos, títulos profesionales Agregar Institución de trabajo y ciudad. Omitir domicilio.

Contenido: Frases que describan el propósito de la investigación y de los métodos empleados. El resumen de los resultados debe respaldar las conclusiones.

Conclusiones: Deben inferirse de los resultados obtenidos.

No se aceptan tablas, figuras ni gráficos.

Use abreviaturas estándar, en sistema métrico decimal. Si algo se repite o es especial, méncionelo abreviado entre paréntesis luego de escribir la palabra completa una vez. Emplee números cuando sea pertinente, salvo al iniciar una frase. En las drogas mencione nombres genéricos, y con minúscula salvo encabezado de frases.

3. Cronograma de selección:

Los resúmenes deben ser enviados para evaluación hasta el **30 de junio del 2025**.

El Comité Científico del Congreso revisará todos los resúmenes recibidos. El proceso de revisión es confidencial y la conclusión definitiva. Una vez revisados los trabajos, se le enviará al autor un email notificando de la aceptación (o rechazo) de su trabajo, la fecha y horario de presentación. El plazo para el envío de esta comunicación es hasta **el 1 de agosto**.

El comité científico se reserva el derecho de utilizar los abstracts para la difusión académica de la Sociedad Chilena de Trasplante.

4. Exclusiones:

El Comité Científico del Congreso se reserva el derecho de rechazar resúmenes que no cumplan con las reglas indicadas en este instructivo.

5. Certificados:

A cada resumen corresponde un certificado, del que constan el título, categoría y nombre de los autores. En el certificado, el nombre del autor aparecerá tal cual haya sido indicado en el resumen. Por ese motivo, se solicita un cuidado especial, para evitar cualquier error.

Al enviar un trabajo para presentación, los autores aceptan que el resumen sea publicado en el sitio del congreso.

Comité Científico
X Congreso Chileno de Trasplante